

La démission du directeur des carabiniers du Chili est demandée.

Santiago du Chili, 22 août (RHC)-



Crespo, ex-commandant des Forces Spéciales de carabiniers est accusé d'être responsable d'avoir blessé grièvement l'étudiant Gustavo Gatica, lui provoquant la cécité totale, au cours de la répression d'une manifestation sur la Place de la Dignité, dans cette capitale, le 8 novembre 2019.

Le député Guillermo Teillier, président du Parti Communiste, a dénoncé le fait que l'arrestation de ce carabinier montre l'acharnement avec lequel ont agi les effectifs policiers violant tous les protocoles et règles sur les droits des personnes.

Pour sa part, Maître Carmen Hertz, députée communiste, a signalé que les violations des droits humains réitérées et généralisées par les carabiniers durant les mois de l'explosion sociale, rendent nécessaire la destitution du général Rosas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232285-la-demission-du-directeur-des-carabiniers-du-chili-est-demandee>



Radio Habana Cuba